

PANFLÖTEN Premiere für die Klasse von Romy Ackermann. JOSEF TSCHAN

## Warme Töne in der Kälte

Ramiswil Adventskonzert der Musikschule

Draussen war es bitterkalt, drinnen in der Kirche nicht minder doch zum Glück waren da all die jungen Leute der Musikschule Mümliswil-Ramiswil, die mit ihrem Spiel wenigstens die Seelen erwärmten und das Publikum auf Weihnachten einstimmten, «Heute hören wir nur einen kleinen Teil der Schülerinnen und Schüler», erwähnte Musikschulpräsident Kilian Bader. Aktuell seien 111 Kinder an der Musikschule, die von 15 Lehrpersonen in 13 Instrumenten unterrichtet werden. Ein weiterer Teil der Kinder sei beim Gottesdienst an Heiligabend in der Kirche Mümliswil zu hören.

## **Beachtliche Leistungen**

Neben besinnlichen Werken gab es aber auch Weltliches zu hören, wie etwa «Memories», hervorragend auf dem Saxofon gespielt von Joel Nussbaumer. Doch auch all die anderen zeigten beachtliche Leistungen. «Viele der Kinder spielen erst seit August dieses Jahres», war von den Lehrpersonen zu vernehmen. Und Nervositätsquietscher oder etwa ein falscher Ton gehören einfach dazu, schliesslich wird hier live gespielt. Und wenn ein Kind mal den Faden verlor, dann war sofort seine Lehrperson zur Stelle, um ihm den richtigen Einsatz zu zeigen.

Seit August wird durch Romy Ackermann auch Panflöte unterrichtet. Zusammen mit ihren Schülerinnen sorgte sie am Adventskonzert für eine kleine Premiere, bei der die Mädchen zeigten, was sie in der kurzen Zeit auf dem schwierigen Instrument gelernt hatten. Das Publikum zeigte seine Begeisterung über all die wunderbaren Vorträge zum Teil mit lang anhaltendem Applaus. (JTM)